



L'IDEM

Creative Arts School

www.lidembarcelona.com/fr



lidem[®]
CREATIVE ARTS SCHOOL



Depuis sa création en 1997, la grande force de L'IDEM est d'être continuellement en phase avec son temps et de proposer des accès à des métiers créatifs en pleine expansion.

L'IDEM Créative Art School avec son double campus Perpignan et Barcelone développe une offre de formation dans les métiers créatifs et numérique de niveau 6 et 7.

Dans l'exercice de ses missions, l'IDEM rayonne à l'international grâce à son double campus, à ses métiers innovants et au taux de placement avoisinant les 100% dans des entreprises prestigieuses.

L'IDEM anticipe les évolutions et les process technologiques pour répondre aux besoins des entreprises. Cette adaptabilité est l'un des aspects les plus marqués de son ADN.

Nous plaçons la créativité, l'exigence et l'ouverture à l'innovation, comme les fondements de l'exercice de nos métiers ; comme tout récemment avec l'inclusion des Métavers dans nos formations.

Convaincu que nos étudiants ne doivent avoir aucun frein à la mobilité, nous sommes titulaires de la charte Erasmus avec un label d'excellence obtenu en 2019.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

03. Informatique, Digital, Technologie

- **Bachelor Européen** – Concepteur et réalisateur sonore pluri-médias
- **Mastère Européen** – Cybersécurité

Autres formations et certificats proposés par l'école

Bachelor

- Animation 2D/3D et jeux vidéos
- International Digital Design

Master

- Animation 2D/3D
- Game Art
- VFX
- Digital Design

Cours d'été

- Animation
- Design



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- ERASMUS +



VIE ASSOCIATIVE

- **Evénements internes** : workshops artistiques
- **Evénements culturels**
- **Ateliers et workshop collectifs**



CHIFFRES CLÉS

600 étudiants
60 enseignants
Date de création : 1997
2 campus (Soler, Barcelone)
Bâtiment de 4 000 m²

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi, Certif Région, IDEART**

LES + DE L'ÉCOLE

- Double campus, Perpignan et Barcelone
- Double diplôme
- Réseau de partenaires professionnels et institutionnels
- Les meilleurs équipements adaptés à chaque formation
- Stage en entreprises / Programme Erasmus
- Sessions de Job Dating



INFOS PRATIQUES

C/ Ciutat de Granada, 53-57
 08005 Barcelone
 ESPAGNE
+34 934 85 45 50
+34 682 71 68 45
info@lidembarcelona.com



INFOS RÉGION

Transports
 Bus : 136, B20, B25, N6, V23
Tourisme
www.barcelonaturisme.com/wv3/fr
Collectivités : www.barcelona.cat/en
Patrimoines Remarquables
www.barcelonaturisme.com/wv3/fr/page/4505/patrimoine-architectural-a-barcelone.html ; Basilique de la Sagrada Família ; Basilique de la Mercè
Equipes de sport emblématiques
 FC Barcelone : www.fcbarcelona.fr
 Real Club Deportivo Espanyol : www.rcdespanyol.com/en
Sport dans la région : www.barcelonaturisme.com/wv3/fr/page/41/sports.html



FEDEration for European Education
 FÉDÉration Européenne des Ecoles



L'IDEM

Creative Arts School

www.lidembarcelona.com/fr



Since its creation in 1997, the great strength of IDEM has been to be constantly in step with the times and to offer access to rapidly expanding creative professions.

The IDEM Creative Art School, with its dual campus in Perpignan and Barcelona, develops a training offer in creative and digital professions at level 6 and 7.

In carrying out its missions, IDEM shines internationally thanks to its dual campus, its innovative businesses and its close to 100% investment rate in prestigious companies.

IDEM anticipates technological developments and processes to meet the needs of companies. This adaptability is one of the most pronounced aspects of its DNA.

We place creativity, demand, and openness to innovation as the cornerstones of the practice of our professions; as recently with the inclusion of Metavers in our training courses.

Convinced that our students should have no obstacles to mobility, we hold the Erasmus Charter with a label of excellence obtained in 2019.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

03. IT, Digital, Tools and Technology

- European Bachelor's – Multimedia sound designer and producer
- European Master's – Cybersecurity

Other programmes and certificates proposed by the school

Bachelor

- 2D/3D Animation and Video Games
- International Digital Design

Master

- 2D/3D Animation
- Game Art
- VFX
- Digital Design

Summer Courses

- Animation
- Design



TEACHING LANGUAGES

French/English



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- ERASMUS +



CAMPUS LIFE

- On-campus events: workshops artistic works
- Cultural events
- Group workshops



KEY FIGURES

600 students
60 teachers
Date of creation: 1997
2 campuses (Soler, Barcelone)
Building of 4 000 m²

- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Qualiopi, Certif Région, IDEART



PRACTICAL INFOS

C/ Ciutat de Granada, 53-57
08005 Barcelona
SPAIN
+34 934 85 45 50
+34 682 71 68 45
info@lidembarcelona.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports: Bus: 136, B20, B25, N6, V23
Tourism
www.barcelonaturisme.com/wv3/en
Local government
www.barcelona.cat/en
Famous heritage
www.barcelonaturisme.com/wv3/en/page/4505/barcelona-s-architectural-heritage.html ; Basilica of the Sagrada Família ; Basilica of la Mercè
Local sports teams
FC Barcelona : www.fcbarcelona.fr
Real Club Deportivo Espanyol : www.rcdespanyol.com/en
Sport dans la région :
www.barcelonaturisme.com/wv3/fr/page/41/sports.html

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Double campus, Perpignan and Barcelona
- Double Degree
- Network of professional and institutional partners
- The best equipment adapted to each training
- Internship in companies / Erasmus + program
- Job Dating sessions



FEDEration for European Education
FEDEration Européenne des Ecoles